

# 今治市立南中学校（2年生）

令和3年11月15日（月）、16日（火）

今治市立南中学校2年生160人が、2日間の職場体験学習に取り組みました。  
地域の54か所の事業所等に受け入れていただき、流通小売業や製造業等、  
様々な体験をすることができました。



## <生徒感想>

### (流通小売業)

たくさんの作業をさせてもらえて、うれしかったです。仕事の大変さ、大切さを学びました。この2日間とても充実していました。洗い物をする事で大変さを知り、残さず食べようと思えました。失敗や分からないことばかりでしたが、優しく教えてくださったので、よかったです。まかないで食べた「カツ」が美味しかったです。食べ物の大切さを学びました。

### (製造業)

改めて働くことの楽しさ、面白さ、大変さ、しんどさを学びました。職場の方たちは、とても楽しそうに仕事をしていたので、私も将来こんな仕事に就けるように頑張っていきたいと思えます。そして、人のためになるように周りを見て行動し、何事にも一生懸命に毎日を過ごしていきたいです。本当にたくさんのことが学べたので、うれしかったです。

## <受入事業所等感想>

スイミングクラブでは、自分から進んで働けていたところに感心しました。はきはき元気一杯、いつも明るく笑顔で会員様との接客もできていました。大人の指導では、会員様へアドバイスも入れながら、入水について見せる指導もしてもらいました。子供たちの指導では、上手に補助ができました。子供の質問に笑顔で答えていたのが印象的でした。ありがとうございました。

